

# 守破離

しゅ は り

卒業おめでとう



南砺市立城端中学校

第3学年だより

最終号

令和6年3月13日

## ご卒業おめでとうございます



学年主任 利川 薫恵

### 先輩につながる

☆学校行事、部活動、生徒会活動、大活躍しました。特に印象的なことは、1月の生徒総会です。自分の考えをもつこと、それを伝えること、他の考えを聞くこと、どうしたら納得できるか、どう折り合いをつけるか、活動を通して示していました。

### 友とつながる

☆保健体育の授業を通して友への思いやりがどんどん高まっていることを感じました。優しい言葉だけでなく、厳しく指摘し合うこともできるようになっていき、運動技能と共に心の絆が強まっていました。

### 未来につなげる

☆進路に向け中々学習に気持ちが向かず、苦勞していました。しかし、自分の将来を決めるのは自分だと気付いて、自分で決断しました。

皆さんとの出会いに感謝します。皆さんの行動にハラハラしたこともあります。しっかりやり遂げる頼もしい姿を見せていただきました。大きな夢と希望に満ちた未来にさらにつなげてください！

金岡 恵子

「光陰矢の如し」といいますが、卒業生の皆さんと過ごした3年間は本当にあつという間でした。つまりそれだけ楽しく充実した日々だったのだ、としみじみ思います。逆に困難な状況では時間が長く感じられますが、不思議なもので、そんな苦しかった思い出も、時間が経つと印象が変わることがあります。皆さんも3年間の中で何度も経験があったことでしょう。マラソン大会の次の日、期末考査の後の休み時間、あるいは部活動の引退後のある日の、「なんだかんだ、楽しかったな」「頑張ったし、やりきった」。これは「苦しい今を乗り越えた先がある」という未来への信頼に繋がる、これからの時代を生きていく上でとても大切な感覚だと思っています。

みなさんが入学した2021年の4月は、まだ一日の感染者を数えるようなコロナ禍真っ只中でしたが、今はどうでしょう？目まぐるしく変化する時代の中で、皆さんが明るい自分の未来を信じ、何度も「苦しい今」を乗り越え、「楽しかった」と言える瞬間を迎えられることを願っています。

今井 敦史

皆さんが生まれた2008年度はスマートフォンが流行し始めた頃で、当時の主流は「ガラケー」と呼ばれるものでした。その年に、私は中学校を卒業しました。15年たった現在、スマートフォンが主流となり、1人1台タブレット端末が貸し出されて全国の学校で授業が行われています。そして、そんな教室で私が国語の授業をしているとは全く予想をしていませんでした。

15年後の2038年度はどんな時代になっているでしょう。これは誰にも分かりませんが、どんな時代であっても、人とのつながり、そして「言葉のもつ力」の大切さは変わらないと私は信じています。

同じ中学校を卒業したという仲間とのつながり、地域とのつながりは皆さんにとって大きな財産になります。このあともたくさん人と出会って、たくさん経験をしていってください。

皆さんがそれぞれの道を歩んでいくことを応援しています。卒業おめでとう。



森田 遥輝

ご卒業おめでとうございます。

この学年は私が教員になって初めて担当させていただいた学年でした。授業や学校行事、生徒会活動を通じて、みなさんと共に、私自身も成長させていただきました。ありがとうございました。

この3年間で大きく成長したみなさんの姿を見ると、驚きと感動で胸がいっぱいです。この先もさらに多くのことを経験し、成長していくみなさんが、様々な場面で活躍されることを楽しみにしています。

みなさんと過ごした学校生活はとても楽しい時間で、あつという間に過ぎてしまいました。3年間本当にありがとうございました。



河合 清明

中学3年間、たくさんの思い出と学びを胸に、新たな一歩を踏み出す君たちへ。

ご卒業おめでとうございます

勉強や部活動、仲間との絆を深め、心身ともに大きく成長した姿は、私たちから見ても大変頼もしく誇らしく感じます。

これから進む道はそれぞれ違いますが、自分の夢や目標に向かって、迷いながらも前進し続けてください。また、周りの支えに感謝し、困難に直面しても声を上げ、共に乗り越えていきましょう。

私たちは、君たちの挑戦を全力で応援しています。未来に向けて、希望と勇気をもって歩んでください。

## 卒業記念品の寄贈ありがとうございました

連結両面掲示板

卒業記念品として、「連結両面掲示板」を購入していただきました。  
学校生活の中で必要とされ、日常的に使えるものとしてPTA 学年委員会で決定していただいたものです。大切に使用させていただきます。  
なお、卒業生には、南砺市教育委員会からの卒業記念品として、証書ファイルと印鑑が贈呈されています。



## 県立高校を受検した皆さんへ（3/15 各高校で 12:30 発表）

- ・「合格」の場合 … 学校へ報告には来なくてよいです。皆さんの合格については把握していますので安心してください。教員は、1、2年生の授業や会議の準備のため対応ができません。
- ・「不合格」の場合 … 自宅で待機してください。今後の進路について、家の方と相談してください。夕方（16時頃）、学校から家の方に電話します。その後、学校へ来ていただき三者面談し、進路について話します。  
今後の進路の例 ①すでに合格している私立高校に進学する。  
②県立全日制の2次募集がある場合、2次募集に出願する。  
（書類の提出のみで試験はありません）  
③県立単位制の2次選抜を受検する。

## 高校説明会について

春休み中に各高校で入学説明会が行われます。日程は高校によって異なりますので、ご確認をお願いします。生徒・保護者ともに必ず参加してください。

生徒のみなさんは中学校の制服で参加します。

入学説明会には、城端中学校の生徒として、身なり・行動を正して参加してください。



## 離任式について

日時：3月27日(水) 9時より

中学校の制服を着て、8時40分までに登校してください。（内履き持参）

登校後はランチルームに集まってください。

お世話になった先生に最後の挨拶をしましょう。



## 奨学金のお知らせ

①南砺市奨学資金貸与制度

受付：4月 5日(金)まで

提出先：南砺市教育総務課 または南砺市内各市民センター

②ひとり親家庭支援奨学金制度

受付：4月19日(金)まで

提出先：一般財団法人全国母子寡婦福祉団体協議会

※ 詳しい内容については、①は、南砺市ホームページ、②は、全母子協ホームページをご覧ください。

保護者の皆様、3年間学年運営にご理解、ご協力いただき、お世話になりました。  
ありがとうございました。